
７月11日（日）、いよいよ今シーズンの川下り体験がスタートしました！

川下りを行う川は、ゆったりした流れの剣淵川です。

牧場で行っている川下りは、急流のない穏やかな剣淵川を大自然の中、景

色を楽しみながらまったりと下っていくという体験になります。なので、激

しい急流の中で水しぶきをかぶりながら下っていく、一般的なラフティングとはまた違う魅力があ

り、小さなお子様からご年配の方まで安心して楽しめる体験になっているかと思います。

道中では川岸から飛び出してくるカワセミ、サギやカモ、さらに運が良ければ川を横断するシカ

に遭遇することも！？機会があれば是非、剣淵町民の皆さんも体験してみてくださいね！

そして、話は変わりますが７月中にアルパカの赤ちゃんが

誕生予定です！！

次回ご報告できるかと思いま

すのでお楽しみに～！！！

  こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

今年の北海道の夏は暑くなるのでしょうか。本州の夏とは比にならないで

すが、家にクーラーがないので暑くならないことを祈っている日々です。

剣淵町観光協会さんの企画で、剣淵町にゆかりのあるアーティスト６名によるイラストの缶バッ

ジとマグネットのカプセルトイが、道の駅と絵本の館にて発売される予定です(７月半ば現在)！こ

の企画に、参加させて頂きました。個性豊かなイラストが揃っています！

北海道独自で進化を遂げた「エゾ〇〇」と名のついた動植物が

数多く、そこも北海道の魅力の１つであり、私が北海道に来た理

由でもあります。

とはいうものの、まだ出会えていない子たちが沢山いるので

山や森に探索をしに行きたいですね。

８月で剣淵町に来てちょうど1年を迎えます。思い返すと

色々やったような、色々出来ていないような…次の１年はも

っと頑張ります！そして村上さん、３年間本当にお疲れ様で

した！！

〈本多隊員〉
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こんにちは、落合です。

７月11日（日）に “ボードゲームカフェノアール”を開催しました！参

加してくださった方ありがとうございました！！また9月の日曜日のどこか

と、さらにもう一回開催する予定ですので是非遊びに来てください。

８月末にイベント広場の地面にチョークで自由に絵を描くイベントを

考えています！地域の小中学生とその保護者を対象に、今後お知らせを

していく予定です。絵本の里らしいイベントができたらと思って企画し

ました。お楽しみに、楽しみましょう～

さて、８月で協力隊２年目に突入します！あっという間でした。

来年度にやってみたいことができたので形になるように頑張ります。

頑張りつつ、のんびり楽しんで過ごしていきたいです。

先日剣淵高校から二人の学生が職業体験実習に見えました。

実習生はレークサイドまで自転車出勤・そして一日８時間の立ちっぱなし

の実習。よしっ！まかないに女子高生の好きな食べ物？とあれこれ考えてい

ましたが、お二人ともお弁当持参・・・お疲れ様でした！

東京下北沢のお店のときはアルバイトはみな大学生で、バイト選びの条件は皆「まかないで

す！」といっていたのを思い出しました。（まかない＝スタッフに提供される食事）

僕の修行時代、まかないは曜日で作る担当が決まっていて、何が出てくるかわからない楽しみも

あれば、自分が担当の日は先輩からのダメ出しにへこんでいました。いつも怒鳴られてばかりの日

々・・・まかないを褒められたときはうれしかったですね。「きのこのバルサミコ煮」、「若鶏のバジ

ルクリームソース」。後にお店のメニューになり、今でも作る思い出の味です。

お店を持ってからはスタッフの希望を聞いて作っていますよ。

当店は求人中です。高校生のアルバイトも可能です。もちろん賄い付き！ご一緒に働きません

か？

       

         地域おこし協力隊として３年間、いろんな方に大変お世話になりました！

退任しても、ＮＰＯ法人の社員として地域おこし活動は続けていきますの

で、これからもお世話になると思います。ＮＰＯで運営しているcafé noirで

すが８月からは徹底して地元の材料をつかったメニューと店頭販売に力をい

れていきますので、よろしくお願いします。

これからも、なにかあればお気軽にお声がけください！

〈村上隊員〉

〈吉野隊員〉

〈落合隊員〉

西原にも遊びに
来てね！


